



TSV 1864 Haag i.OB

**Fußball, Turnen, Karate,
Basketball, Schächler,
Stockschießen, Tischtennis,
Volleyball**

An unsere Mitglieder

Ihr Schreiben vom

Aktenzeichen

Datum

21.08.2020

TSV 1864 Haag schützt seine Mitglieder – Information zum Status ‚Reiserückkehrer‘

Liebe Sportlerinnen und Sportler, liebe Trainingsteilnehmer*innen,

unser Training findet seit Wochen coronabedingt mit den Euch bekannten Schutzmaßnahmen statt. Für dieses umsichtige und verständnisvolle Miteinander bedanken sich der Vorstand und die Abteilungsleiter bei Euch.

Damit das auch weiterhin so bleibt, bitten wir alle Urlauber, die aus dem Ausland kommen, den aktuellen Vorgaben des Bayerischen Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege (stmgp.bayern.de) Folge zu leisten. Diese gibt eine Testpflicht für Rückkehrende und Einreisende aus Risikogebieten vor! Welcher Staat beziehungsweise welche Region ein Risikogebiet darstellt, wird tagesaktuell durch das Robert-Koch-Institut veröffentlicht.

Wir wollen damit unsere Teilnehmer*innen schützen und vermeiden, dass durch eine Trainingsteilnahme möglicherweise eine zusätzliche Infektionskette entsteht. Sobald ein Trainingsteilnehmer eine Infektion meldet, müsste die ganze Gruppe getestet und das Training unterbrochen werden. Es gilt, einen kompletten Lockdown aller sportlicher Aktivitäten zu vermeiden!

Wir bedanken uns für Euer Verständnis.

Mit sportlichen Grüßen

Vorstand und Turnerrat TSV 1864 Haag